

# Cérémonie des voeux



Rieux-Volvestre : une cérémonie des vœux sous le signe du lien social

À l'occasion de la cérémonie des vœux, Maryse Vezat Baronia, maire de Rieux-Volvestre a présenté ses meilleurs vœux à la population, en présence de Monsieur le Sous-préfet de Muret, des élus, des représentants associatifs, des représentants des Sapeurs-Pompiers, de la Gendarmerie, de la Police municipale et des habitants venus très nombreux partager ce moment convivial.

Dans un contexte international anxiogène et « où vérités et mensonges deviennent interchangeables en fonction de l'intérêt du moment », Madame le Maire a rappelé l'importance, au niveau local, de préserver le lien, le dialogue et la solidarité. Plus que jamais, notre commune se veut un espace de stabilité, de proximité et d'engagement collectif. Village à l'identité forte, et au riche patrimoine, notre commune reste un lieu vivant et animé, où les liens humains prennent, a-t-elle rappelé. Cette richesse repose sur l'investissement quotidien des habitants, des bénévoles et des acteurs locaux qui font vivre le territoire et renforcent la cohésion sociale.

Parmi les perspectives évoquées, Madame le Maire a souligné plusieurs évolutions positives pour le cadre de vie et l'attractivité de la commune. Ainsi, l'offre de soins continue de se renforcer afin de mieux répondre aux besoins des habitants et de nouveaux commerçants ont fait le choix de s'installer sur la commune, participant au dynamisme économique et aux commerces de proximité de qualité.

L'avenir se construit également avec des projets structurants. La construction d'une nouvelle caserne de sapeurs-pompiers a ainsi été confirmée, avec un début des travaux prévu en 2026, illustrant la volonté de la municipalité, en partenariat avec le SDIS et le Conseil départemental, d'investir durablement pour la sécurité et le service public.

La vie associative s'enrichit également avec la naissance de quatre nouvelles associations, témoignant de l'énergie et des initiatives portées par les habitants.

Madame le Maire a tenu à adresser ses remerciements les plus sincères à l'ensemble des bénévoles qui s'engagent au quotidien dans les associations et contribuent, par leur action, à la vitalité du village, à la convivialité et à l'inclusion. Elle a également salué le travail de tous les acteurs privés et publics qui comptent la commune, ainsi que l'engagement et la chaleur humaine des élus du conseil municipal. Enfin, Maryse Vezat Baronia a cédé la parole aux jeunes élus du Conseil municipal des jeunes, élus pour deux ans, qui ont également présenté leurs vœux pour cette nouvelle année et annoncé quelques-uns de leurs projets à venir. Cette cérémonie des vœux a une nouvelle fois rappelé que, malgré les incertitudes, notre commune avance avec confiance, portée par l'engagement de toutes et tous. Elle s'est clôturée par les traditionnelles galettes, couronnes et Limoux.

*Crédit photos : Sophie Chavy*



